



„You will never walk alone“ – Nachfolge einmal anders

Zum Evangelium nach Johannes Lk 9,51-62

13. Sonntag im Jahreskreis – 26. Juni 2022

Nachfolge – was ist das eigentlich? Bei Nachfolge fällt mir die diesjährige Fußball-WM in Katar ein. Viele Fans werden sich auf den Weg machen und ihrer Mannschaft nachreisen. Es werden keine Kosten und Mühen gescheut um bei diesem einmaligen Ereignis dabei sein zu können. Es wird alles stehen und liegen gelassen um seinen persönlichen Fußballhelden oder sein Lieblingsteam in Katar zu unterstützen. Wem der Flug und das Hotel zu teuer ist, verfolgt das Spiel über den Fernseher oder geht zum Pubic-Viewing – egal wie, aber Hauptsache man ist in irgendeiner Art und Weise dabei.

Wäre es nicht wunderbar, wenn wir nur einen Bruchteil dieses Enthusiasmus und dieser Begeisterung in der Nachfolge Jesu hätten.

Ein Fan von Jesus sein, ihm nachfolgen und die eigene Begeisterung mit anderen teilen. All das macht einen Fan aus.

Aber wie war das damals wirklich? Das heutige Evangelium zeigt uns, dass nicht alle Menschen von Jesus begeistert waren. Ablehnung und Desinteresse begegneten Jesus im Dorf der Samariter. Und trotz den ganzen Umständen wurden die Menschen eingeladen IHM nachzufolgen.

Wer zur Nachfolge eingeladen wird, muss nicht blindlings folgen. Man darf sich Zeit nehmen, in sich gehen, darüber nachdenken – man darf auch zögern. Eines aber darf man auf gar keinen Fall: die Einladung einfach ignorieren.

Jede und jeder von uns ist eingeladen zur Nachfolge bzw. zur Fangemeinschaft Jesu. Ob wir diese Einladung annehmen liegt ganz allein bei uns.

Wenn wir ein Fan werden, dann ist die Freude darüber grenzenlos. Wir werden nie mehr allein sein – denn Gott ist immer bei uns. Du wirst nie mehr alleine unterwegs sein – **You will never walk alone!**

You'll Never Walk Alone: Musikstück von Richard Rodgers (Musik) und Oscar Hammerstein II; seit 1963 Stadionhymne beim FC Liverpool von Gerry & The Pacemakers.



Petra Pansy

Pastoralreferentin im
Seelsorgeraum Graz-Südwest

petra.schaffnerberger@graz-seckau.at

Einen schönen und gesegneten Sonntag!